

Le dimanche 25 Février 2018, notre assemblée générale s'est tenue dans la bonne humeur et sérieux à Bédarieux dans la salle Achille Bex. 70 personnes étaient présentes à L'A.G et 62 personnes au restaurant "La Forge". Beaucoup de bouleversements cette année avec 5 nouveaux qui se retrouvent aux commandes des CALANDRES CLERMONTAISES. C'est un conseil d'administration fort de 11 membres plus un vérificateur aux comptes. Bienvenue aux nouveaux membres du conseil ainsi qu'aux nouveaux adhérents en ce début d'année. Merci à tous les participants ainsi qu'à notre Président ERIC DEGOUTIN pour l'organisation, le bon déroulement de cette journée, ainsi que tout le travail fourni discrètement au cours de l'année{vsig}ag2018{/vsig}